

Cae precio del petróleo por aumento en la producción estadounidense



Londres, 12 mar (RHC) El precio del petróleo volvió a caer este lunes debido a las noticias sobre el aumento constante de la producción de crudo en Estados Unidos, lo que puso una nota de inestabilidad en los mercados de materias primas.

El Brent bajó 13 centavos de dólar (0,20 por ciento) respecto al cierre previo del viernes pasado de 65,49.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en abril decreció 14 centavos de dólar (0,23 por ciento) y cotizó a 61,90 dólares.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) anotó su tonel el viernes a 61,95 dólares, un alza de 10 centavos de dólar (0,16 por ciento) respecto al cierre del jueves pasado.

A pesar de la desaceleración en la actividad de perforación en Estados Unidos, el aumento constante de la producción de crudo en ese país sigue amenazando la estabilidad de los mercados a largo plazo.

Las empresas de perforación estadounidenses desactivaron cuatro plataformas durante la semana al nueve de marzo, lo que dejó la cifra total de plataformas activas en 796, informó la firma de servicios del sector energético Baker Hughes.

Este dato, un indicador temprano de la producción futura, sigue siendo mucho más alto que hace un año cuando solo 617 plataformas estaban activas.

La producción del energético estadounidense, que ya aumentó más de un quinto desde mediados de 2016, a 10,37 millones de barriles por día (bpd), seguirá aumentando, coinciden los analistas.

Por su parte, China está preparada para presentar el muy anticipado contrato de futuros del petróleo en yuanes en tan solo dos semanas.

Los operadores de futuros ofrecen formación a sus clientes, ayudando a las compañías a comprender mejor cómo este producto financiero puede mitigar el riesgo, explicó Gu Jingtao, analista del banco de inversión chino BOCI, al rotativo Observador Económico. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/157222-cae-precio-del-petroleo-por-aumento-en-la-produccion-estadounidense>



Radio Habana Cuba